

Que sera notre journal ?

par André BLUMEL

LE M.R.A.P. est un mouvement. Il doit agir. La presse est un moyen d'action puissant. Il lui fallait donc un organe. C'est fait aujourd'hui. « Droit et Liberté » le devient. C'est un beau titre. Il est digne de notre mouvement. Il faut aussi que nous en soyons dignes. C'est très difficile. Le journal doit être vivant, pittoresque, alerte, imagé. Il doit être efficace, c'est-à-dire rendre tangibles et concrètes les grandes idées pour lesquelles nous luttons, leur faire quitter leur caractère abstrait, les mêler à la vie et en même temps être véridique.

Raconter des balivernes, relater des faits que l'on sait sciemment être faux, c'est détruire la cause pour laquelle on

pretend lutter. La vérité a une telle fonction sociale dans une société comme celle dans laquelle nous vivons que le « faux patriotique » aussi bien que le « faux politique » entraîne comme par une sorte de boomerang, un choc en retour qui atteint et affaiblit ceux qui s'en sont servi.

Et pourtant un journal est rédigé, composé, imprimé avec une telle hâte que les vérifications sont malaisées et parfois impossibles.

Notre organe devra résoudre ces antinomies. Comme le philosophe de l'antiquité qui prouvait le mouvement en marchant, c'est en paraissant que « Droit et Liberté » attaquera l'antisémitisme, combattra le racisme et luttera pour la Paix.